

# 24Jam

## Danramil Salaman Hadiri Pelantikan Perangkat Desa

Rony - [MAGELANG.24JAM.CO.ID](http://MAGELANG.24JAM.CO.ID)

Aug 25, 2022 - 12:03



*Danramil 20/ Salaman Hadiri Kegiatan Pelantikan Perangkat Desa di Desa Menoreh*

MAGELANG, – Danramil Salaman Kapten Cba Sugiyono menghadiri pelantikan dan pengambilan sumpah jabatan Perangkat Desa Menoreh sebagai kadus Jetis

dan kadus Derepan Desa Menoreh Kecamatan Salaman Kabupaten Magelang. Pelantikan dihadiri Forkopimcam Salaman, perangkat desa maupun tokoh masyarakat bertempat di aula desa Menoreh, Kamis (25/08/2022).

Kapten Cba Sugiyono setelah acara sumpah jabatan Perangkat desa selesai, mengucapkan selamat atas dilantikannya pejabat Kepala Dusun( Kadus) Jetis serta Kadus Derepan, semoga dapat memberikan pelayanan kepada Warga Masyarakat. Sebagai aparatur pemerintahan tingkat desa, harus dapat membantu tugas kepala desa dengan harapan pelayanan sebagai abdi masyarakat dapat dirasakan oleh setiap masyarakat di dusun. Pengabdian atau dedikasi untuk kepentingan masyarakat guna memajukan dan mensejahterakan warga masyarakat desa Menoreh," ungkap Danramil.

Masih dikatakan Kapten Cba Sugiyono, kepada perangkat desa yang baru dilantik agar segera beradaptasi dengan tugas - tugas sebagai pelayan masyarakat. Sebagai perangkat harus siap 24 jam dalam melayani masyarakat serta menjadi perangkat desa bukan jadi tujuan akhir akan tetapi awal dari tugas melayani masyarakat, "Dan saya berterimakasih kepada Kades menoreh beserta perangkat yang selama ini menjalin hubungan dengan baik kepada Koramil 20/salaman Kodim 0705/ Magelang.

Camat Salaman Imam Wisnu Kusuma S.STP.MM, dalam sambutannya menyampaikan, kepada perangkat desa dalam hal ini baik Sekdes, Kadus Jetis maupun Kadus Derepan, dapat mengisi kekosongan jabatan kepala dusun ( Kadus), tentunya dengan pengisian jabatan Perangkat desa yang baru dilantik, akan menambah kinerja dalam membantu peningkatan kesejahteraan masyarakat dilapangan. Segera mungkin beradaptasi dengan perangkat desa lainnya. Tugas sudah didepan mata, untuk memberikan pelayanan yang terbaik kepada Warga Masyarakat, mudah mudahan dengan pejabat yang baru dilantik akan menambah semangat dalam membangun silaturahmi dan tentunya meningkatkan kesejahteraan warga masyarakat," tutup Imam Wisnu Kusuma.

Pen: 0705/ Mgl